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Abstract : 

From a databank released annually, information is available on Canadian investors who reported 
dividend income on line 120 of their personal tax return (adjusted). Data are provided for the total 
number taxfilers and investors, the average age of investors, their median total income, the 
percentage of investment income they receive from dividends, their total and median investment 
incomes, the percentage of investors and investment income received by investors by age group, 
income group and sex, and their median investment income received by sex. Data can be requested 
starting in 1990. 

Résumé : 

Des renseignements, tirés d'une banque de données publiée chaque année, sont offerts sur les 
investisseurs canadiens qui ont déclaré un revenu de dividendes à la ligne 120 de leur déclaration de 
revenus des particuliers (montant ajusté). Les données fournies comprennent le nombre total de 
déclarants et d'investisseurs, l'âge moyen des investisseurs, leur revenu total médian, le pourcentage 
du revenu de placement reçu de dividendes, leurs revenus de placements total et médian, le 
pourcentage d'investisseurs et du revenu de placement reçu selon le groupe d'âge, le sexe et le 
revenu total, et leur revenu de placement médian selon le sexe. Les données peuvent être obtenues 
pour les années d'imposition à partir de 1990. 
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